

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación argentina

RESUELVE

Expresar su más sincero reconocimiento y felicitaciones al Basquetbolista pampeano Santiago Cabodevilla, por su destacada participación como integrante del equipo argentino en el Mundial de Básquet U-17.

FUNDAMENTOS

Señor presidente,

El presente proyecto de resolución tiene por objetivo destacar y felicitar al Basquetbolista pampeano Santiago Cabodevilla por su brillante participación como integrante del equipo argentino en el reciente Mundial de Básquet U-17.

Santiago Cabodevilla, oriundo de General Pico, La Pampa, ha demostrado un compromiso excepcional y un talento innegable en el ámbito del básquetbol juvenil. Su participación en el Mundial de Básquet U-17 es un testimonio de su dedicación y capacidad para competir en el más alto nivel, dejando una huella positiva en la comunidad deportiva nacional.

El básquetbol, como deporte popular y de gran arraigo en Argentina, encuentra en jóvenes talentos como Santiago Cabodevilla una fuente de inspiración y motivación para futuras generaciones. Su participación en competencias internacionales no solo promueve la excelencia deportiva, sino que también fortalece el sentido de identidad y pertenencia de los argentinos hacia sus representantes en el ámbito global.

Por lo expuesto, es imperativo reconocer y valorar el compromiso y los logros deportivos de Santiago Cabodevilla, así como destacar su papel como embajador del deporte argentino en el escenario internacional.

Por todo lo anteriormente expuesto, solicito a mis pares que acompañen con su firma el presente proyecto de resolución, en reconocimiento al mérito deportivo y al compromiso demostrado por Santiago Cabodevilla en representación de Argentina en el Mundial de Básquet U-17.

Martin Maquieyra

Diputado Nacional